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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.03.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Stadträte der Stadt Erfurt, 

 

1. Wieviel Bäume sollen stadtweit im Zusammenhang mit der BUGA abgeholzt werden? 

2. Wieviel Bäume wurden innerhalb von Erfurt als krank identifiziert und sind ebenfalls zum 

Abholzen während der BUGA-Vorbereitung vorgesehen? 

3. Wieviel Ausgleichsplanzungen sind vorgesehen und an welchen Orten sind diese geplant? 

 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

, gez. H. Petzold   

Datum, Unterschrift 
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